

Murray ganó y habrá nuevo campeón en Roland Garros



París, 3 jun (RHC) El británico Andy Murray derrotó hoy al suizo Stan Wawrinka, campeón defensor, y se clasificó para la primera final de su carrera en Roland Garros de tenis, donde se medirá al serbio Novak Djokovic.

Murray, segunda raqueta del mundo, se mostró muy superior a Wawrinka, a quien derrotó por 6-4, 6-2, 2-6 y 6-2 en dos horas y 35 minutos de partido.

Wawrinka, ahora excampeón, tuvo un día complicado al sumar 43 errores no forzados, además de desaprovechar 20 de 63 primeros saques.

El escocés, que había caído en las dos últimas ediciones en semifinales del Grand Slam de París superó un primer set complicado, para sacar su mejor tenis y convertirse en el primer británico en una final de París desde 1937.

Con su triunfo, Murray es el décimo hombre en la era Open (desde 1968) en alcanzar la final de los cuatro torneos del Grand Slam.

Estoy feliz y orgulloso de alcanzar la final acá, porque siempre fue difícil para mi jugar en polvo de ladrillo, destacó el británico al concluir el partido.

Ahora Murray volverá a medirse al número uno del mundo, el serbio Djokovic en un partido entre dos tenistas que nunca han ganado en la capital francesa.

En semifinales "Nole" pasó por encima del joven austriaco Dominic Thiem por 6-2, 6-1 y 6-4.

Djokovic llega así a su cuarta final en París, la tercera de modo consecutivo, pero hasta ahora aún no logró ganar el único título de Grand Slam que le falta a su colección.

El domingo los dos jugadores de 29 años disputarán su sexta final de Grand Slam, con un balance de cuatro victorias y dos derrotas para Djokovic.

Esta temporada se vieron las caras en dos finales con un triunfo para cada uno, el serbio en Madrid y el británico en Roma.

(Tomado de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/95616-murray-gano-y-habra-nuevo-campeon-en-roland-garros>



Radio Habana Cuba